

Adventsfeier mit dem Unterhaltungs-Chor Kölliken

Oltner Tagblatt 16.12.2024



(*chm*) Wie jedes Jahr fand die Adventsfeier des Seniorentreffs in der reformierten Kirche in Dulliken statt. Für festliche Unterhaltung in der mit vielen Lichtern geschmückten Kirche sorgte der Unterhaltungs-Chor Kölliken. Anita Lüscher, Leiterin des Seniorentreffs und Herr Pfarrer Thiel begrüßten die Anwesenden und hiessen sie herzlich willkommen.

Die fast hundert Besucherinnen und Besucher lauschten den über zwanzig Stimmen des gemischten Chors unter der Leitung des Dirigenten Ilja Völlmy, der den Chor zugleich am Klavier begleitete. Das Repertoire umfasste bekannte und weniger bekannte, englischsprachige, in Mundart gesungene und natürlich auch weihnachtliche Lieder, die teils vierstimmig gesungen wurden.

Heiner Gisi, ein Chormitglied, las zwischendurch eine lustige Weihnachtsgeschichte vor. Der Wunsch nach einem grossen Tier ging darin zwar nicht in Erfüllung, aber ein Meersäuli sollte dann am Schluss doch unter dem Weihnachtsbaum liegen.

Die fast hundert Zuhörer waren sich einig, es war wunderschön und sie dankten dem Chor mit einem grossen Applaus, insbesondere dem Dirigenten für sein eindrucksvolles Klavierspiel.

Nach gut einer Stunde wechselte man in den Pfarrsaal, wo Kaffee und Guetzli auf die Besucher warteten. Nun konnte man noch das gemütliche Beisammensein geniessen. Herr Pfarrer Thiel wünschte allen noch einen schönen Nachmittag und eine besinnliche Adventszeit.

Anita Lüscher bedankte sich im Namen des Teams bei den Besucherinnen und Besuchern für ihr zahlreiches Erscheinen und wünschte allen frohe Weihnachten.

Sibylle Reimann